



Le conseil d'école s'est réuni en présence des représentants de parents d'élèves, des représentants des mairies, de l'équipe enseignante.

1. **Bilan des activités du 3<sup>ème</sup> trimestre :**

- 11 mai : sortie pédagogique des CE2 et CE1/CM1 à la maison de la nature à Munchhausen.
- 18 mai : les CE1 et CE1/CM1 ont participé à Chante mai à Haguenau.
- 19 mai : les CM1 et CM2 ont assisté à un spectacle astronomique au planétarium de Strasbourg.
- 2 juin : animation « rugby » par le club de Drusenheim pour toutes les classes.
- 3 juin : remise des « permis piéton » par la gendarmerie et les partenaires de l'action à la classe de CE2.
- 5 juin : cross de l'école.
- 11 juin : journée football organisée par le club de Schirrhein.
- 16 juin : intervention des gendarmes au CM1 et CM2 pour une sensibilisation au code de la route.
- La classe de CP a profité de 6 séances de poney au haras de Bischwiller pour apprendre à panser et à monter.

2. **Vie de l'école / activités prévues pour la fin de l'année**

- Un spectacle aura lieu le 29 juin à l'ESC à 20h.
- Le 24 juin la classe de CM1 aura une animation « Eurovoyageur ».
- 30 juin : sortie vélo pour les CE2 et les CM1 de la classe de CE1/CM1.
- 1<sup>er</sup> juillet : sortie vélo pour les CE1 de la classe de CE1/CM1
- 2 juillet : les élèves de grande section viennent visiter l'école élémentaire.
- Une deuxième édition de la « Gazette » sera publiée et passera dans toutes les familles.
- Le nouveau site internet de l'école est désormais opérationnel, à l'adresse : [www.ec-cath-schirrhein.ac-strasbourg.fr](http://www.ec-cath-schirrhein.ac-strasbourg.fr)

3. **Nouveau projet d'école**

Les équipes enseignantes des écoles élémentaires et maternelles vont prochainement travailler sur le nouveau projet d'école qui concernera les années scolaires 2015/2016, 2016/2017 et 2017/2018.

4. **Rentrée 2015**

M. Schrafstetter et Mme Fleitz nous quittent et feront leur rentrée dans d'autres écoles.  
La répartition des classes sera étudiée la semaine prochaine.

5. **FCPE/mairies**

La représentante de la FCPE rappelle qu'il y aura une benne de récupération des papiers les 10/11 juillet, ainsi qu'une bourse aux vêtements et aux jouets à la rentrée.

Les représentants des mairies nous informent qu'à la rentrée l'accès de l'école ne pourra pas encore se faire par le nouveau parking de la salle polyvalente. Les salles de classe du haut seront repeintes pendant les vacances.

La directrice déclare la séance close à 20h45.

La directrice,  
Rachel Thil

La secrétaire de séance,  
Estelle Frenz